
Frau Stümper regt an, auch die Schülervertretungen zu beteiligen. 
Des Weiteren möchte Frau Stümper wissen, welche weiteren Schritte seitens der 

Verwaltung geplant sind, die über eine weitere Begehung hinausgehen, für den 
Fall, wenn sich die bestellten mobilen Luftfilteranlagen als effektiv und sinnvoll 

erweisen. 
Antwort der Verwaltung: 
Als nächster Schritt ist die Finanzierungsfrage zur Anschaffung von zusätzlichen 

und nicht geförderten Luftreinigungsanlagen zu klären. 
 


